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Hanna 
« Mon rêve était d’être un performer, d’écrire mes textes et de les chanter. »

 Son EP « Et si » est disponible 
depuis quelques semaines avant 
la sortie de son premier album         
« 1597 » prochainement. Hanna 
est une jeune artiste talentueuse, 
avec un très bel univers à décou-
vrir au plus vite. Nous l’avons 
rencontrée.

Coulissesmédias : Hanna, peux-tu te 
présenter en quelques mots ? 

Hanna : J’ai commencé à faire de la 
musique à l’âge de 17 ans avec un pote 
de manière très innocente. Par la suite j’ai 
mis des titres sur My Space et l’équipe de 
My Major Company m’a contactée. J’ai 
signé un contrat avec eux et maintenant, 
j’attends avec impatience que sorte mon 
premier album. En attendant j’ai un EP qui 
est disponible depuis le 7 juin. 

Coulissesmédias : Justement pourquoi 
avoir sorti l’EP avant l’album ?

Hanna : On a sorti l’EP pour faire décou-
vrir quelques titres au public, et pour m’en 
servir comme une sorte de carte de visite. 
L’avantage d’avoir procédé comme ça est 
qu’on n’avait pas d’impératif de date. Il n’y 
a pas de bonne ou de mauvaise période à 
sortir un EP contrairement à un album. Je 
voulais faire patienter le public avant la 
sortie officielle de mon premier album. 

Coulissesmédias : Comment qualifie-
rais-tu ton style musical ?

Hanna : C’est un album très coloré qui 
oscille entre la pop, la folk et il y a aussi 
une petite touche d’électro. Il est assez 
animé car il y a beaucoup d’images dans 
les textes et j’ai essayé de tout retrans-
crire comme il faut. Il y a aussi un côté très 
gadget mais aussi très personnel comme 
un journal intime car j’ai écrit moi-même 
les textes. 

Coulissesmédias : J’ai pu écouter l’album 
en exclusivité alors j’ai choisi quelques 
morceaux pour te poser des questions. 
Dans le titre « Mon cœur », tu dis  «Mon 
cœur est mou, il est fragile, il est tombé à 
l’eau … », es-tu un cœur à prendre ? 

Hanna : Je ne sais pas … (éclats de rires) 
ça c’est un secret chacun l’entendra 
comme il le voudra. 

Coulissesmédias : Dans « Beau comme 
un camion », tu cites Johnny Depp et Jude 
Law, quel est ton type de garçon ? 

Hanna : Je n’ai pas de style bien défini, 
mais c’est vrai que Johnny Depp et Jude 
law sont 2 références en terme de beauté 
(rires).

Coulissesmédias : Tu as deux titres qui 
s’appellent « 13h13 » et « 13 ans », le 13 
est ton chiffre fétiche ?

Hanna : Non, mais ça le deviendra peut-
être. C’est vrai que je sens qu’il y a 
quelque chose qui se passe avec ce 
chiffre. Ce sera à double tranchant, si mon 
album marche ce sera mon chiffre fétiche, 
si il ne marche pas on verra (rires). 

Coulissesmédias : Tu parles d’un 
parcmètre dans le titre « Le parcmètre », 
il existe vraiment ?

Hanna : Oui, il se trouve dans le 16ème 
mais je ne sais plus dans quelle rue. 
C’était à côté du lycée Molière mon 
ancien lycée, j’avais écrit ce titre à la 
sortie des cours. 

Coulissesmédias : Il y’a des titres comme 
« 1,2,3 soleil », « Stylées », « C’est pas toi 
c’est moi », as-tu peur de grandir ? 

Hanna : Non je n’ai pas peur de grandir, 
c’est juste une espèce d’introspective sur 
l’enfance et la vingtaine. J’ai essayé 
d’évoquer le mieux possible ces 2 
moments de la vie, l’époque du passage 
de l’enfance à l’adulte. 
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Hanna
« Faire de la scène et enregistrer en studio sont les choses qui me procurent le plus de plaisir. »
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Coulissesmédias : Comme ton premier 
single s’intitule « Et si », je vais te poser 
des questions qui vont commencer par et 
si ? 
Et si tu étais une chanson ? 

Hanna : La mienne « Et si » 

Coulissesmédias : Et si tu étais un instru-
ment de musique ?

Hanna : Un glockenspiel, c’est un jouet 
une sorte de xylophone pour enfants. Les 
touches sont rigolotes et ça donne un son 
de carillon que j’aime beaucoup. 

Coulissesmédias : Et si tu étais une note 
de musique ? 

Hanna : Le La.

Coulissesmédias : Et si tu étais un(e) 
autre artiste ? 

Hanna : M
Coulissesmédias : Et si tu étais une salle 
de concert ?  

Hanna : L’Olympia. 

Coulissesmédias : On t’a vue en première 
partie du concert de Thomas Pradeau à 
l’Européen le 8 avril dernier, comment ça 
s’est passé ? 

Hanna : Le concert s’est super bien 
passé, j’en garde un excellent souvenir. 
Le public était réceptif et ce n’est pas 
toujours le cas lorsque tu fais des 
premières parties. C’était un moment très 
agréable, la salle avait une bonne acous-
tique, j’étais vraiment super contente. Et 
en plus ce n’était pas loin de chez moi 
(rires). 

Coulissesmédias : Va-t-on te revoir sur 
scène prochainement ?

Hanna : Pas dans l’immédiat, je referai de 
la scène à partir du mois de septembre.  
Coulissesmédias : Pour toi, quel sera le 
tube de cet été ?

Hanna : Je n’en ai aucune idée car je 
n’écoute pas la radio.

Coulissesmédias : Et parmi tous les 
anciens tubes de l’été lequel est ton 
préféré ? 

Hanna : Je dirais la « Macarena ». 

Coulissesmédias : Quel est ton 
programme pour cet été, des vacances 
ou du travail ?

Hanna : Je vais travailler un peu pendant 
le mois de juillet  et je vais prendre des 
vacances comme tout le monde (rires). Je 
vais partir à la montagne, au Portugal et 
en Corse. 

Coulissesmédias : Et pour finir cette 
interview que peut-on te souhaiter pour la 
suite ?

Hanna : Que les choses se déroulent le 
mieux possible pour mon album et que je 
fasse le plus de concerts possible. Si ça 
marche se sera déjà pas mal (rires).
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